

## ☆情報科 活動紹介

12月12日（金）と18日（木）の2日間にわたり、情報教育（プログラミング教育）の一環として、株式会社エアフライト様にご来校いただき「ドローン」講習会を実施しました。講習会では「ドローンファイト」「プログラミング」「ドローンの組立、飛行原理の説明」の3部門に分かれ、班別にそれぞれを体験しました。

「ドローン」という機器の存在は知ってはいても、様々な種類や用途についてはあまり知らない生徒が多く、今回の講習はとても貴重な経験となりました。体験を通して、生徒たちは「ドローンは大変便利だと分かったが、操縦に慣れるのに時間がかかりました」「簡単そうに見えたが、難しかった。でもすごく楽しく活動ができました」といった感想が聞かれ、生徒たちの学びの深まりを実感できました。さらに、最後には「ドローンショー」をご披露いただきました。10m×10mの限られたスペースの中で、20台ものドローンが音楽に合わせて色を変えながら動く演出は圧巻でした。

今回は、ドローンを活用した多様な体験的活動を通して、非常に充実した学びの時間となりました。お忙しい中、本校生徒のために、講習会を開催していただき、誠にありがとうございました。

